

Roma, 21.-Súbditos griegos llegados a Mesina, desde Nikosia y Chipre, han declarado que las unidades francesas de la escuadra de Alejandría, que recientemente anclaron en la bahía de Chipre, han sido rodeadas por los buques de guerra ingleses. Afirman además que la flota inglesa ha cortado el paso hacia el Oeste a la flota francesa que se encuentra en las costas del Líbano. EFE.

## EN EL BOSQUE DE COMPIEGNE

# Se inician las conversaciones para establecer las condiciones del armisticio

## ASISTE A LA PRIMERA REUNION EL FUHRER CANCELLER, QUE ACOGE CON TODA CONSIDERACION A LOS PLENIPOTENCIARIOS FRANCESES

Bosque de Compiègne, 21.—Oficialmente se transmite la siguiente información:

"Hoy día 21 de junio, a las 15 horas 30 minutos, el Führer alemán y Jefe Supremo de las Fuerzas Armadas del Reich ha recibido a la Delegación francesa, para entregarle las condiciones del armisticio. Asisten al acto los Comandantes en Jefe de las diferentes armas, el Jefe del Alto Mando del Ejército, el Ministro de Asuntos Exteriores del Reich y el lugarteniente del Führer en la Jefatura del Partido Nacional-socialista.

La Delegación francesa está integrada por el General Huntzinger, miembro del Consejo Superior de Guerra de Francia, el General de Aviación Bergeret, el Vicealmirante Leluc y el Embajador Noel.

El solemne acto de la entrega por el Führer alemán ha tenido lugar en el bosque de Compiègne, en el mismo coche salón en que el Mariscal Foch dictó el 11 de septiembre de 1918 a los emisarios alemanes las condiciones de Francia para aquel armisticio.

El acto de hoy en el bosque de Compiègne ha reparado la injusticia cometida contra el honor de las armas alemanas. La dignidad del acto de hoy contra un adversario derrotado en circunstancias honrosas, ha contrastado notablemente con los monumentos que aparecen levantados en este lugar histórico, de un odio eterno, cuando hace veintidós años el rencor francés insultó al invicto Ejército alemán.

El encargado por el Führer, el Jefe del Alto mando del Ejército alemán, dió lectura al siguiente preámbulo:

Por encargo del Führer y Jefe Supremo de las Fuerzas alemanas, les comunico lo siguiente:

"Confiado en las promesas dadas por el Presidente de los Estados Unidos, Wilson, al Rey de Alemania, promesas confirmadas por las potencias aliadas, el Ejército alemán depuso las armas en noviembre de 1918 después de una guerra que nunca paró el pueblo alemán ni nuestro Gobierno, en el curso de la cual, no obstante la positiva superioridad del adversario, logró derrotarle con los Ejércitos de tierra, mar y aire.

Sin embargo, ya en el momento de establecer sus condiciones con la Delegación alemana para negociar el armisticio, comenzaron a incumplirse aquellas promesas seriamente firmadas.

El día 11 de noviembre, de 1918 inició una época humillante y dura para el pueblo alemán. Marca esta fecha una jornada en la que comienza la deshonra y la humillación y el sufrimiento moral y material en tan gran escala como jamás se recuerda sobrelleva ningún pueblo.

El continuo incumplimiento de la palabra empeñada y el perjurio se

conjuraron contra un pueblo que, después de una resistencia heroica de más de cuatro años, sólo tenía la responsabilidad única de haber sido débil, dando crédito a las promesas de unos estadistas demócratas.

El 3 de noviembre de 1939, veinticinco años después de estallar aquella guerra mundial, Inglaterra y Francia volvieron, sin motivo alguno, a declarar la guerra a Alemania; pero ahora, en disidencia, las armas francesas están vencidas.

El Gobierno francés ha rogado al Gobierno del Reich que le de a conocer las condiciones que exige Alemania para llegar a un armisticio y para entregar estas condiciones se ha elegido el bosque histórico de Compiègne, en el deseo de borrar con el acto de hoy -- acto de reparadora justicia -- y de una vez para siempre, un recuerdo que para la historia de Francia no ha constituido precisamente ninguna página gloriosa; pero que para el pueblo alemán significa

la más profunda vergüenza de todos los tiempos.

Después de una resistencia heroica, Francia ha sido vencida y se ha desmoronado tras una serie de interrumpidas y sangrantes batallas.

Alemania, no tiene, por tanto, el propósito de imponer condiciones para el armisticio o iniciar negociaciones a tal fin, con carácter insultante para un adversario tan valiente. La finalidad de las exigencias alemanas, son las siguientes:

Primera: Impedir que se reanude la lucha.

Segunda: Que se ofrezcan a Alemania todas las garantías, para continuar la guerra contra Inglaterra, guerra que le ha sido impuesta.

Tercera: Crear las condiciones indispensables para el establecimiento de una paz, cuyo contenido más esencial, será la reparación de las injusticias hechas por la violencia contra el Reich alemán."

Después de la lectura de este preámbulo, el Führer abandonó el lugar de las negociaciones, a los acordes del Himno nacional alemán. — EFE.

Bosque de Compiègne, 21.— El General Jefe del Mando Supremo del Ejército alemán, ha dado lectura a las condiciones alemanas para el armisticio, exactamente en el mismo lugar y en el mismo vagón en que se firmó el armisticio de 1918; pero en un ambiente infinitamente más digno y sin humillar al adversario vencido.

Varios piquetes de fuerzas alemanas hacen guardia en el cruce de carreteras que conduce al bosque de Compiègne. Un amplio cordón de tropas rodeaba el lugar de la histórica entrevista. A la derecha del camino que conduce al lugar del armisticio de 1918 y del de 1940, se levanta una tienda de campaña destinada a albergar a los delegados franceses.

La instalación es sencilla; pero cómoda y un calendario señala la fecha 21 de junio de 1940. El monumento del armisticio de 1918 está cubierto con la bandera de guerra del Reich. En el camino que lleva al histórico vagón se encuentra una compañía de honor.

En medio del lugar hay dos vías férreas entre las cuales se puede ver la lápida conmemorativa que lleva la siguiente inscripción: "Aquí sucumbió el 11 de noviembre de 1918, el criminal orgullo del Reich alemán, vencido por los pueblos libres, a los que había pretendido sojuzgar". El estandarte del Führer ondea ahora encima de la lápida.

A la derecha en el mismo lugar que en 1918, se encuentra el vagón donde se celebraron entonces las negociaciones y donde los representantes de la Francia vencida conocerán ahora las condiciones del armisticio.

Se trata de un sencillo vagón restaurante de la Compañía Internacional de Coches Camas. En medio del vagón hay una gran mesa adornada con el emblema del Reich.

En la segunda vía, una lápida indica el lugar donde se encontraba en 1918, el vagón de los plenipotenciarios alemanes. En este lado se encuentra también la estatua del Mariscal Foch.

En el mismo lugar donde estuvo este vagón, se encuentran los correspondientes de la prensa alemana y extranjera, mientras los Generales y Jefes del Partido esperaban al Führer delante del vagón.

A las tres y cuarto llegó al lugar del monumento, en automóvil, el Führer, que fué recibido por el Ministro de Negocios Extranjeros, altos Jefes del Ejército alemán y el lugarteniente de Hitler, Rudolf Hess.

En compañía de todos ellos, el Führer revistió a las tropas. Después

(Pasa a la última página.)

## LA CONFIANZA QUE INSPIRA ESPAÑA

Nuevamente, y, de forma muy grata para España, se pone de relieve la confianza que al Mariscal Pétain inspira ésta, y la cordial acogida que por parte de otra de las naciones beligerantes, ha merecido nuestra mediación.

El Presidente del Consejo de Ministros de Francia, ha encargado a España que intervenga cerca de Italia, para pedir las condiciones en que pudiera ser establecido un armisticio entre ambas naciones, y, realizada la gestión por nuestra parte, el Gobierno Italiano, utilizando de igual forma la mediación del español, contesta lo único que era posible responder en estas circunstancias, es decir, como antes lo había hecho el Gobierno del Reich, decir que espera que se le indiquen los nombres de los plenipotenciarios franceses, para señalar el lugar y la fecha en que habrá de celebrarse la conferencia.

Pero no es esto, a pesar de la importancia que puede atribuirsele, a lo que más transcendencia hemos de conceder.

Las radios francesas, con vivas muestras de satisfacción, anuncian en sus emisiones, que las conferencias de los plenipotenciarios se celebrarán en Madrid, y que seguramente tendrán lugar en el Palacio de nuestro Jefe de Estado y Generalísimo Franco, y, esto, es indudablemente lo que a todos los españoles ha de producir mayor satisfacción, pues, aunque la reunión se celebre en cualquier otra parte del mundo, nos dá a conocer

el vehemente deseo de una gran cantidad de ciudadanos del pueblo galo, de que tan trascendental acto, tenga lugar en la capital de España, y que se celebre, precisamente, bajo el hospitalario techo de la mansión honrada del más generoso de los hombres, nuestro invicto Caudillo Franco.

Esta ansia de confiar sus angustias esperanzas a la noble España y a su denodado Salvador, es prueba plena, de la ilimitada confianza que en ellos deposita el Mariscal Pétain y todo el pueblo francés, pues de ninguna manera puede su ponerse, que hayan podido olvidar tiempos pasados, -pero que están muy próximos,- y que, por lo ocurrido en ellos aún se hallan sin resaca de horribles heridas, por las que tanta sangre generosa de valientes españoles se vertió, en una cruel guerra fratricida, que asoló nuestra Patria, destrozando su riqueza y cercenando vidas jóvenes, promotoras de esplendorosas posibilidades para el futuro nacional, y en la que impulsada por la infamia de sus nefastos politicastos, tomó Francia una parte tan activa, que seguramente su actitud, fué una de las razones más poderosas, para que su duración se prolongase indefinidamente, y, que la ruina del solar patrio español, adquiriese los más graves caracteres, consecuencia a la que nunca se hubiera llegado, si su política no le hubiese inducido a apoyar al marxismo, con todos sus envilecidos propagadores de origen moscovita.



SECCION DEL COMBATIENTE

Relación de camaradas que no habiendo efectuado su presentación con motivo de la última reorganización de Milicias, por diversas causas, deberán hacerlo en el plazo de cinco días y en horas de 18 a 20, en la Asesoría de Milicias, siendo éste el último plazo que se les concede.

Miguel Navarro Acuña; Francisco Cutilla Rubio; Ramón Alvarez Aleu; Juan Martínez Más; Juan Marteache Ruiz; Antonio Gutierrez Ponce; Ernesto Weil Seguido; Adolfo Orozco García; José Cortés Noguero; Antonio Gil Valverde; Felipe Moreno Martínez; Es teban Cortés Corrales; José Vallejo Benítez; Anibal Cañada Moreno; Antonio del Real; Antonio Atienza Bouta; Antonio Badía Pla; Antonio Morente; Cándido Cerezo García; Manuel Royayo; Miguel Fuentes López, Ventura Chavero; Ginés Pagán Díaz; Aladro Cañada Moreno; Manuel Aguilera Rodríguez; Joaquín Zapico Baizán; Cristóbal Serrano Ortiz; Cayetano López Sánchez; Manuel Gómez Caparros; Crescencio Lozano Arranz; Camilo Rizo López; Juan Millán Rincón; Victoriano Gallardo García; Ricardo López del Cerro; Faustino Ruiz Carmo; Antonio Moreno Castellanos, Hicío de los Santos García; José Izquierdo Rayo; Juan Moreno Martínez; Salvador Duarte Navarrate; Tomás Sánchez Alvarez; Victoriano Rodríguez Molina; Juan Vizcaino Carbonell; José Osorio Coronado.

(Continuará)

ENTIERRO

A las 18 y 30 de la tarde de ayer se verificó el acto de conducir desde su domicilio al Cementerio de Santa Catalina, el cadáver del que en vida fuera acreditado industrial de esta plaza don Juan Muñoz de Luna y García, cuyo fallecimiento ocurrido el día anterior fué sentido por las numerosísimas personas que durante en vida se habían distinguido con su amistad.

El entierro fué una sentida manifestación de pesar y hasta el mismo lugar en que recibió cristiana sepultura el cadáver, fueron muchísimas las personas que le acompañaron.

Se cantó un responso al llegar la comitiva fúnebre a la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, y la despedida del duelo se verificó en la Plaza del Alcázar de Toledo.

A sus familiares le reiteramos nuestro pesar y hacemos votos por el eterno descanso del finado.

VIAJEROS

En el vapor correo de Algeciras llegó en la tarde de ayer procedente de Zaragoza el joven médico don Andrés Pardesa Navas, que ha sido destinado a prestar sus servicios facultativos al Hospital O'Donnell de esta plaza. Esperábase en el muelle de España su padre don Andrés Pardesa Páido, Juez Municipal de esta ciudad, familiares y amigos.

CLINICA DE URGENCIA

Emilia Ruiz Ruiz, de 33 años, en niña que sostuvo ayer tarde con sus dos cariñosas hermanas, resultó con erosiones en la cara y labio superior, de pronóstico leve, de las que fué asistida en la Clínica de Urgencia por el facultativo Doctor Castillo.

ANUNCIOS BREVES

ATENCIÓN. Tomaría en traspaso piso amueblado. Informes Plaza Africa, número 12, piso núm. 13.

SE VENDE una casa de una planta y azotea, con tienda de abacería, o bien la tienda sola. Razón en la misma, Pasaje Heras, núm. 8.

Ceuta

EL CEUTA-SPORT A TANGER

Con el deseo de acoplar las líneas del primer once local, los directivos del "Ceuta" han organizado la celebración de un partido amistoso en la vecina ciudad, para el próximo domingo día 23.

Cuanto presenciáramos el partido celebrado en nuestro Estadio Municipal, entre nuestro once y el Cádiz podemos apreciar que el Club merengue tiene algunos fallos en sus líneas de ataque y que necesita un reajuste para completar el magnífico conjunto que en otras temporadas oiera a nuestra ciudad, días de entusiasmo y gloria. Nada mejor para este acoplamiento que una serie de partidos, en donde sean probados algunos jugadores de otros equipos e incluso de la cantaría de que Ceuta dispone, como por ejemplo es el jugador del SEU Perico, que aunque no lo hemos visto actuar más que una sola vez, desprendemos que cuidándosele bien, puede desempeñar un buen papel para nuestro club.

La noticia del desplazamiento de los jugadores del Ceuta Sport a Tanger ha sido acogida con verdadera alegría por los muchos entusiastas con que este equipo cuenta, y según ha lle-

gado a nosotros, parece que de esta población saldrá gran cantidad de aficionados, para ver la actuación del equipo merengue, donde parece serán probados también algunos de los jugadores en que se tienen puestas grandes esperanzas.

Al Ceuta Sport se le opondrá una selección de Tanger y es por ello que el encuentro que han de jugar revistirá gran expectación; y la emoción y el entusiasmo, será lo que habrá de presidir en esta lucha.

Nosotros que conocemos la actividad y el empuje del once merengue, estamos seguros que sus jugadores saltarán al césped tangerino, dispuestos a dar todo el rendimiento de que es capaz.

El equipo que presentará el Ceuta Sport, es probable que sea el mismo que el pasado domingo actuó en nuestro Estadio, con alguna modificación, pues como decimos, se busca que el cuadro blanco llegue al acoplamiento que tanto interés despierta por parte de la directiva y de la afición local.

CHE

Grupo Automóviles del Cuerpo Ejército Marroquí (IX del Ejército)

CONCURSO

Necesitando este Grupo adquirir 300 Monos Azules, se anuncia por el presente un concurso que quedará cerrado el día 15 del próximo mes de Julio en cuyo plazo los constructores que lo deseen presentarán proposiciones, bajo sobre cerrado, dirigido al Capitán Mayor de este Grupo.

El importe de los anuncios los satisfarán a prorrato aquellos a quienes se haga la adjudicación.

Las facturas quedarán sujetas al descuento del 130% de pagos al Estado.

Las prendas serán puestas libre de todo gasto en el Almacén del Cuerpo.

Ceuta 20 de Junio de 1940.—El Capitán Mayor. — José Lladó. — Rubricado. — V.º B.º — El Capitán Primer Jefe Acctal. — José Díaz Noriega. — Rubricado.

Centro Cultural del Ejército y la Armada CEUTA

Se anuncia a concurso el abastecimiento del Comedor y Ambigú de este Centro. Los que deseen concurrir, presentarán pliegos de condiciones hasta el 5 de Julio próximo, en la Secretaría de esta Sociedad.

Ceuta 21 de Junio de 1940.

La Directiva.



NAUFRAGOS REPATRIADOS

En el vapor correo "Ciudad de Algeciras" salieron en la mañana de ayer con dirección a Huelva los doce naufragos supervivientes del vapor pesquero "Manolito" de la matrícula de aquella capital que se fué a pique el día 15 del corriente mes al Sureste de Larache, por haber sido abordados por el vapor inglés "J. V. Glenapp", a causa de la densa niebla, pereciendo víctimas de la colisión dos tripulantes; uno de los cuales era el fogonero Antonio Garrido Romero y el otro el cocinero Juan Antonio Chaves.

Los naufragos fueron recogidos por el barco causante del siniestro que les condujo a Casablanca, desde donde se trasladaron a esta ciudad, en la que a partir de su llegada, han sido solícitamente atendidos por el Delegado Sindical y el Jefe del Sindicato de pesca, proporcionándoles alojamiento adecuado y facilitándoles pasaje hasta Huelva por cuenta de la C. N. S., a cuya entidad han quedado muy agradecidos por la cariñosa acogida que les ha dispensado.

Comandancia Militar de Marina de Ceuta

AVISO

Por el presente se cita al Patrón de Pesca SEBASTIAN MATEO MARTIN, cuyo último domicilio conocido era en Haddú, 3, grupo n.º 14, para que a la mayor brevedad posible comparezca en esta Comandancia de Marina para comunicarle un asunto de su interés.

Ceuta, 21 de Junio de 1940.

El Comandante Militar de Marina, Vicente Agulló.

Ayuntamiento de Ceuta

Don Antonio Rallo Ramírez, Alcalde accidental del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que este Ilustre Ayuntamiento tiene acordado transmitir la propiedad de los terrenos sobre los que han sido construidas viviendas de mampostería dentro de las parcelas Norte y Sur de la barriada del General Sanjurjo.

La transmisión de la propiedad referida se efectuará conforme a los preceptos de la Ordenanza n.º 4 de las del vigente presupuesto ordinario.

Las personas que se crean con derecho para ello, presentarán sus instancias en esta Secretaría Municipal acompañadas de los documentos en que funden su derecho de usufructo y expresando los plazos en que desean efectuar el pago que corresponda a fin de efectuar el aprecio y liquidación y posteriormente proceder al otorgamiento de la escritura pública.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta 20 de Junio de 1940.

El Alcalde Accidental, Antonio Rallo.

SECCION 1.ª DE RECLUTA

Aviso

Debiendo verse y fallarse en la primer decena de Julio la concesión y ampliación de las Prórrogas de segunda clase por razón de estudios los individuos que se relacionan deben pasarse antes de finalizar el presente mes, por el Negociado de Reclutamiento.

Ceuta 21 de Junio de 1940.

El Secretario de la Sección, Antonio Quero.

- JOSE FERNANDEZ VERDU.
- LEOPOLDO A. GANDARIA AMILLATEGUI.
- CARLOS GUERRERO RUBIO.
- SALOMON BENHAMU RAFFAE.
- JOSE BERMEJO CASTILLO.
- ABRAHAM BENHAMU RAFFAE.
- ANTONIO BERNAL DEL CANTO.
- ANTONIO RUIZ HEROLA.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 21. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio del Aire. — Circular por la que se saca a concurso la vacante de Jefe para el servicio de paracaídas de la Sección de servicios de Material, para que la soliciten los Tenientes Coronales y Comandantes que de seen ocuparla.

Idem por la que se abre concurso oposición para ochenta plazas para ex-combatientes licenciados en Medicina y Cirugía, para cubrir las vacantes existentes en el Cuerpo de Sanidad del Ejército del Aire.

Ministerio de la Gobernación. — Circular relativa al pago de las cuotas de los Colegios de huérfanos para Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local.

Educación Nacional. — Orden por la que se dispone se tengan en cuenta los méritos de guerra para la colocación de Maestros cursillistas y del grado profesional.

Agricultura. — Orden por la que se crea en este Ministerio la Junta Consultiva de Prensa, Propaganda y Obligaciones.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO Francisco Trujillo Gonzalez

José Antonio Primo de Rivera n.º 26.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

# Betuan

Esta tarde a las ocho tendrá lugar la inauguración de la exposición de reproducciones fotográficas de cuadros célebres españoles existentes en los museos de Alemania e Italia

Para esta tarde a las ocho se anuncia la inauguración de una interesante exposición de reproducciones fotográficas de cuadros españoles existentes en los museos de Alemania e Italia, famosa colección de obras pictóricas de nuestros más ilustres artistas.

La exposición ha despertado un enorme interés pues el catálogo de las obras que se exponen son las más célebres de aquellos inmortales pintores.

Tienen prometida su asistencia nuestras autoridades y selectas personalidades de la capital del Protectorado.

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. - Marruecos

Jefatura Provincial  
AVISO

Por el presente aviso se pone en conocimiento de los interesados, que queda sin efecto el Concurso anunciado por esta Jefatura Provincial en fecha 10 del actual, en lo que afecta a la provisión de plazas retribuidas en los distintos servicios de Sindicatos de Ceuta, Melilla, y Zona de Protectorado, en atención a las nuevas normas dictadas por la Superioridad para la organización de los Servicios Sindicales.

Por lo que respecta a las plazas retribuidas en los Sindicatos de Ceuta y Melilla, por las Jefaturas Locales de dichas poblaciones, se sacará nuevo concurso, ajustado a las nuevas normas. Para las plazas retribuidas en los distintos Sindicatos de esta Zona de Protectorado, dicho concurso se sacará por la Delegación Provincial Sindical.

Queda en vigor la celebración del Concurso anunciado por esta Jefatura, para aquellas plazas retribuidas, que no tengan relación con los Sindicatos.

Tetuán, 20 de junio de 1940  
EL JEFE PROVINCIAL

## DELEGACION DE FOMENTO

Servicio Central

### AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras de construcción de ALMACENES PARA EL PUERTO DE VILLA SANJURJO, por su presupuesto de 105.960,42 pesetas, se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de SUBASTA, que tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Central de esta Delegación y en el de Obras Públicas de Beni Enzar, el día VEINTIDOS del próximo mes de JULIO a las DOCE Y MEDIA HORAS.

Los Pliegos de Condiciones, Presupuestos y demás datos referentes a la obra estarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los días y horas hábiles de oficina en las dependencias antes citadas.

Tetuán 18 de junio de 1940.  
El Delegado,  
Arturo Laclaustra.

## Anuncio breve

SE VENDE una camioneta Chevrolet, 3 toneladas y media. Precio económico. Razón Calvo Sotelo, 2, 1.º.

# Información general de España

## ENTRE LOS ULTIMOS REFUGIADOS EN ESPAÑA FIGURA EL DUQUE DE LUXEMBURGO

Irún, 21.— Continuaron durante la tarde de ayer llegando refugiados de Francia. La personalidad más destacada de las que pasaron hasta las nueve de la noche, hora en que se cierra la frontera ha sido el Duque de Luxemburgo, cuyo séquito lo formaban treinta y dos personas.

## LOS REFUGIADOS SOLO PUEDEN DISPONER DE QUINIENTOS FRANCOS

Irún, 21.— Los refugiados que acuden de Francia, sólo pueden disponer de quinientos francos como máximo, según disposiciones del Gobierno francés.

Los refugiados cuentan el pánico existente en Francia y la situación difícil de alojamiento por la afluencia de estos hacia el Sur, principalmente en los lugares próximos a las costas vascas.

## SE PROHIBE EN GIBRALTAR EL DESEMBARQUE DE LOS VIAJEROS PROCEDENTES DE ALGECIRAS

Algeciras, 21.—Por las autoridades marítimas de Gibraltar ha sido prohibido el desembarque de los viajeros y tripulantes del vapor que hace diariamente la travesía entre aquel puerto y Algeciras. En el viaje de las tres y media de la tarde, únicamente se autorizó al capitán del citado vapor para que desembarcara.

## DOS PESQUEROS ESPAÑOLES SUSPENDEN SUS TRABAJOS PARA CONDUCIR SUPERVIVIENTES DE UN NAUFRAGIO

Vigo, 21.—Los pesqueros de esta matrícula, Zorrilla y Pasto Rodríguez comunican por radio que durante los trabajos de pesca que realizaban en el Mar del Sol a la altura de Islandia, han sido suspendidos para conducir a los supervivientes de un naufragio.

## ASAMBLEA NACIONAL DE ARQUITECTOS NACIONALES

Madrid, 21.— La Dirección General de Arquitectura ha convocado en Madrid a los arquitectos españoles a una Asamblea nacional, en el salón de actos de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, los días 25, 26, 27 y 28 del presente mes de junio.

Se desarrollarán una serie de conferencias con arreglo al siguiente programa: La reconstrucción, La vivienda, La reconstrucción general, Revista Nacional de la arquitectura provincial y municipal, Aspecto general de la protección de vivienda y otros interesantes temas.

## Nuestras oficinas en Tetuán

A partir del día de hoy nuestras oficinas en Tetuán han quedado instaladas en la calle Muley Hassan, esquina a Cónsul Zugasti (carretera de Tánger) cerca de Auxilio Social.

Horas de oficina: de 9 a 1 y de 5 a 11, de la noche.  
Teléfono 6-2-6.

# LOTERIA NACIONAL

Lista de los números premiados en el sorteo de la Lotería de ayer:

37.812.— 150.000 pesetas.— Madrid, Madrid, Madrid.

22.238.— 90.000 pesetas.— Barcelona, Alicante, Sevilla.

6.103.— 70.000 pesetas.— Gijón, Madrid, Sevilla.

32.034.— 40.000 pesetas.— Barcelona, Madrid, Sevilla.

Premiados con 3.000 pesetas					
13.523	34.273	26.373	31.052	10.551	21.496
30.787	33.616	12.251	31.211	36.266	31.795
39.610	21.499	35.782	20.694	33.912	11.506
		27.395	9.667		

## Lo que cuenta una española de la servidumbre de la Emperatriz Zita, sobre el pánico existente entre los fugitivos franceses

Salamanca, 21.— Han pasado por esta capital, dirigiéndose a la frontera de Portugal, por Fuentes de Oñoro, algunas destacadas personalidades francesas y belgas, que salen de Francia por Hendaya. Ayer mañana pasó la servidumbre de la ex-Emperatriz Zita, quien en compañía de sus hijos cruzó ayer la frontera en automóvil.

Entre la servidumbre hay una española, que sirvió a los Hapsburgos desde su estancia en Lequeitio. Cuenta que vivían en un palacio cerca de

Lovaina, en cuya Universidad estudiaban los miembros jóvenes de la familia. En la mañana del 10 de mayo cundió el pánico y abandonaron su casa. Han permanecido en Francia hasta ahora; pero ante el arrollador avance alemán se dirigieron al Sur de Francia, donde no les ha sido posible encontrar una cama para descansar durante los últimos días, por estar abarrotados de fugitivos los pueblos y aldeas, viéndose obligados a pernoctar dentro de los automóviles.

## LA CIUDAD DE OVIEDO ADOPTADA POR EL CAUDILLO VA A SER RECONSTRUIDA

Oviedo, 21.— Para reconstruir la ciudad de Oviedo, como consecuencia de haber sido adoptada por el Caudillo, ha sido aprobada en la sesión plenaria del Ayuntamiento una relación de obras que habrán de ser llevadas a cabo, remitidas a la Dirección General de Regiones Devastadas.

En la relación figuran obras de construcción, reconstrucción y arre-

glo de edificios municipales, docentes, religiosos, iglesias y monumentos nacionales.

Tres grupos de casas protegidas con doscientas viviendas cada uno. También se proyecta la reconstrucción de los barrios de San Lorenzo y Santo Domingo, tan dañados por la guerra y por la revolución de 1934.

# Varias noticias del Extranjero

## EN LOS EE. UU. SE PREPARA LA EVACUACION DE LOS NIÑOS INGLESES

Nueva York, 21.—Un comunicado semi-oficial, anuncia que en los Estados Unidos se prepara la evacuación de los niños ingleses.

La esposa del Presidente, Roosevelt presidirá temporalmente esta organización, que funcionará estrechamente unida con el Gobierno del Canadá. EFE

## SOBRE LOS TRANSPORTES A TRAVES DE LA INDOCHINA FRANCESA

Tokio, 21.—Refiriéndose al acuerdo franco-japonés para interrumpir los transportes destinados a Chungking, a través de la Indochina francesa, el portavoz industrial del Ministerio de Negocios Extranjeros ha declarado que el Japón tiene la intención de invitar a la Gran Bretaña a

adoptar una decisión análoga, por lo que concierne a Birmania. EFE.

## LAS AUTORIDADES FRANCESAS SE MUESTRAN PARTIDARIAS DE INTERRUMPIR LAS EXPEDICIONES DESTINADAS A CHUNGING

Shanghai, 21.—Después del acuerdo franco-japonés sobre el tráfico de armas por el ferrocarril de Yunai, se anuncia hoy especialmente que las autoridades francesas se han mostrado dispuestas a interrumpir todas las expediciones destinadas a Chungking, por la Indochina francesa, por un periodo de dos meses. El tráfico de pasajeros queda también interrumpido.

Una comisión mixta se encargará de vigilar desde ahora las comunicaciones. EFE.

## 16 MIL SOLDADOS POLACOS Y 20 MIL FRANCESES ATRAVIESAN LA FRONTERA SUIZA CON DOS GENERALES

Berna, 21.—En los campos de concentración suizos se encuentran 16 mil soldados polacos y 20 mil franceses que atravesaron la frontera hoy. Con las tropas se hallan en este campo un general polaco y otro francés, que al parecer estuvo encargado de constituir un nuevo cuerpo de Ejército en Betsancón. En esas fuerzas se encuentran tres regimientos de Caballería africana y gran cantidad de carros de asalto y cañones de todos los calibres. Este material fué confiscado al ser las tropas internadas. EFE.

## OTROS 28 MIL FRANCESES ATRAVIESAN LA FRONTERA SUIZA

Berna, 21.—Otros 28 mil hombres del ejército francés han atravesado la frontera y serán internados en diferentes lugares de la Suiza Central. EFE.

## MUTUA DE CEUTA Seguros Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR  
LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:  
Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.  
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:  
2-1-0 Tetuán.  
8-0-3 Ceuta.

## EN EL BOSQUE DE COMPIEGNE

(Viene de la primera página.)

se acercó a la lápida conmemorativa del armisticio de 1918 y subió al coche salón con su séquito. Minutos más tarde hizo su aparición en la Delegación francesa, que el jueves había atravesado los puestos avanzados alemanes y había sido conducida a Compiègne por el General Jefe del Cuartel General del Ejército del Reich. Los plenipotenciarios pasaron la noche en París y esta mañana fueron acompañados hasta el bosque por el Teniente Coronel Jefe del Cuartel General del Führer.

La compañía de honor, con bandera, pero sin música, daba guardia al vagón.

El General Huntzinger se detuvo un momento, pensativo, antes de subir con los demás plenipotenciarios franceses. Al entrar en el coche salón, el Führer y su séquito se levantaron para saludarles.

Hitler estrechó sucesivamente la mano a los cuatro delegados franceses y después todos tomaron asiento. En frente de Hitler se sentó el General Huntzinger.

El General Jefe Supremo del Mando alemán, por orden del Führer dió lectura al preámbulo de las condiciones del armisticio, lectura que fué traducida luego en francés, por el intérprete oficial de Hitler Schmidt.

Cuando terminó la lectura, todos los presentes se levantaron y el Führer abandonó el vagón con su séquito.

Eran aproximadamente las cuatro y dos minutos de la tarde. El Jefe Supremo del Mando alemán permaneció en el coche salón con el Jefe de los plenipotenciarios franceses.

Cuando el Führer llegó al camino que conduce al monumento conmemorativo del otro armisticio, el Jefe de la compañía de honor se acercó para darle la ordenanza: "Mi Führer, dijo, el Ejército de la gran Alemania, saluda a su Jefe Supremo." Hitler saludó brazo en alto y las tropas entona-

ron los himnos nacionales alemanes. El histórico acto de Compiègne había terminado. EFE.

Bosque de Compiègne, 21.—Desde que el Führer había abandonado el bosque de Compiègne, con su escolta y que el General Kiepel, transmitió las condiciones de capitulación a los enviados franceses, éstos se retiraron a deliberar a la tienda de campaña que con esta intención les había sido preparada. Las deliberaciones de los plenipotenciarios comenzaron a las 16, 25 horas. Como ya se ha anunciado a los representantes franceses se pusieron en comunicación telefónica, radiotelegráfica y por teletipo con el Gobierno de Burdeos. A las 18, 10 horas, se trasladaron nuevamente al vagón histórico, para ponerse en contacto con el representante del Führer, Comandante en Jefe del Ejército alemán, Keitel.

Las conversaciones continúan a la hora de redactar este despacho. EFE

Bosque de Compiègne, 21.—El General Huntzinger, Jefe de los plenipotenciarios franceses, ha comunicado directamente con su Gobierno, desde la tienda de campaña, puesta a disposición por el Führer. EFE

Berlín, 21.—Cuartel General del Führer:

"Después de los acontecimientos de Compiègne, el Führer ha dictado las órdenes siguientes:

Primera: El vagón histórico, las placas conmemorativas y el monumento del triunfo galo, serán transportadas a Berlín.

Segunda: El emplazamiento donde se encuentran los dos trenes y las placas conmemorativas será destruido.

Tercera: El monumento al Mariscal de Foch, deberá conservarse intacto." EFE

## Comunicados Oficiales de Guerra

### ALEMAN

Berlín, 21.—Cuartel General del "Führer".—Parte Oficial del Alto mando alemán:

"Continúan desarrollándose metódicamente los movimientos de nuestras tropas para la ocupación de Normandía, Bretaña y la región comprendida entre el estuario del Loire y el valle del Ródano.

Las unidades rápidas que avanzan por Borgoña han tomado Lyon. Otras fuerzas se han apoderado de Neoy, cerca de Glen y han capturado setecientos carros de asalto, complementos nuevos.

En Alsacia y Lorena, prosigue la limpieza de la línea Maginot, donde el enemigo se defiende aún con tenacidad en algunos puntos.

Al Norte de Lorena, los restos del Ejército francés, cercados, han sido dislocados en diversos lugares por el ataque de nuestras tropas.

Grupos aislados enemigos resisten todavía en la parte occidental de los Vosgos y queda en nuestras manos, el Hartpanswellerkopf, que durante la Gran Guerra, fué objeto de importantes combates.

El ejército aéreo prosiguió ayer sus ataques sobre las carreteras de retirada del enemigo. En el bosque del Palatinado, los aparatos alemanes bombardearon y pusieron fuera de combate a una nueva serie de obras fortificadas de la línea Maginot y con tribuyeron eficazmente a romper la resistencia enemiga.

En los combates de Alsacia, que dieron como resultado la toma de Esstrasburgo y Colmar, así como la rotura de la puerta de Borgoña, nuestras tropas asistidas de un modo eficaz por los grupos de artillería antiaérea emplazada contra objetivos militares.

Escuadrillas de combate y de bombardeo en picado atacaron ayer a los barcos enemigos que se encontraban en la Rochela y en la desembocadura del Gironda y hundieron a un buque auxiliar de guerra de cuatro mil toneladas.

Durante la noche pasada los aviones británicos realizaron muchos vuelos sobre la Alemania septentrional y occidental, para seguir lanzando bombas sobre objetivos no militares. Los daños materiales han sido insignificantes; pero en cambio, resultaron muertas varias personas de la población civil.

El enemigo perdió ayer seis aparatos cuatro de ellos derribados por la D. C. A. No han llegado dos aviones alemanes.

Nuestras fuerzas submarinas

anuncian el torpedeamiento de cuatro vapores mercantes ingleses, entre ellos un paquebote de la Royal Army de once mil toneladas.

En penetraciones efectuadas a través de las fortificaciones blindadas y reductos de cemento armado enemigos, nuestra infantería e ingenieros han realizado magníficas proezas, frente a un adversario tenaz.

La Historia reconocerá estas glorias de las tropas alemanas.

En algunos combates recientes se han distinguido especialmente por su valor y sangre fría, los Jefes y Oficiales siguientes:

Coronel Schvalbe, Jefe de un Regimiento de Infantería, Comandante Wildermuth, Jefe de un Batallón de la misma arma y el Teniente Heitel-Hodt, también de Infantería." EFE

### FRANCES

Burdeos, 21.—Comunicado francés de la noche:

"Nuestras tropas, formadas en un vasto cuadro sostienen vigorosamente la lucha de los Vosgos. Rechazaron repetidos asaltos enemigos y contraatacaron con éxito. En el resto del frente algunos encuentros locales, especialmente en la región de Clermont-Ferrand." EFE

### ITALIANO

Cuartel General de las Reales Fuerzas Italianas:

Roma, 21.—Comunicado número 10, correspondiente al 21 de junio:

"Durante la noche pasada, fueron nuevamente bombardeadas por nuestros aviones las bases navales de Verceta y Malta. El bombardeo intenso y preciso, alcanzó a los objetivos más importantes. Aparte de esta operación la aviación de reconocimiento italiana, vuela constantemente sobre las bases aeronavales del Mediterráneo. En el África del Norte, siguen desarrollándose normalmente las operaciones de la frontera oriental. El enemigo ha perdido hasta ahora más de diez aviones y cuarenta carros de asalto.

Anoche nuestros aparatos llevaron a cabo un violento bombardeo contra la base aérea de Matroul donde causaron daños considerables y grandes incendios.

En el África oriental fueron derribados dos aviones ingleses que realizaron una incursión sin resultado sobre nuestra base de Javel.

El enemigo ha reducido considerablemente sus raids sobre el territorio nacional. Ayer solo cayó una bomba en pleno campo, cerca de Imperia." EFE.

## Programa de conferencias que se darán en la Asamblea Nacional de Arquitectos

Madrid, 21. — La Dirección General de Arquitectura, ha convocado en Madrid a los arquitectos españoles, a una asamblea nacional que habrá de celebrarse en el salón de actos de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, durante los días 25, 26, 27 y 28 del presente Junio. En estas reuniones se desarrollarán una serie de conferencias con arreglo al siguiente programa: La Reconstrucción, por don Gonzalo de Cárdenas; La mejora de la vivienda, por don José Fonseca Llamado; La reorganización general, por don Germán Valentín; Los Monumentos, por don Francisco Iñiguez; Sentido nacional de la arquitectura provincial y municipal, por don Teodoro Ríos Balaguer; La práctica profesional al servicio de la iniciativa privada, por don Manuel Galindez Zabala; Aspectos generales de la profesión por don Pedro Muguruza.

En los días 29 y 30 se verificará la peregrinación de Ingenieros y Arquitectos a la Basílica de Nuestra Señora del Pilar de Zaragoza.

En el colegio oficial de arquitectos, Cruzada, 4, hasta el domingo 23, y en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando a partir del día 24, funcionará una secretaria donde podrán

ser solicitadas las informaciones y detalles que interesen.

El día 23 llegarán a Madrid los restos del arquitecto don Javier Fernández Golfín y del estudiante de arquitectura don José Salinas y García, asesinados en Barcelona por la horda marxista.

Los arquitectos españoles le rendirán un póstumo homenaje personificando en ellos a todos los compañeros caídos por Dios y por España y depositando y velando sus restos en el colegio oficial de arquitectos durante la noche del 23 hasta el momento de verificar su entierro en la mañana del 24.

## Auxilio SOCIAL

El próximo domingo se postulará nuevamente a beneficio de "Auxilio Social".

Esta vez ha correspondido la alegoría que lleva la insignia representativa del Alcázar de Segovia.

Como siempre y tratándose de una institución tan benemérita y hermosa como es "Auxilio Social", emborronamos gustosísimos esta cuartilla al objeto y fin de poner con ello de manifiesto en todo corazón generoso la aportación que deberá hacer.

Una vez más, y sin cansancio alguno así lo esperamos el domingo del generoso viandante ceutí cuando se le acercquen las camaradas de la Falange encargadas de la postulación.

## Cuatro noticias del extranjero

### El parlamento sueco se reúne en sesión secreta

Estocolmo, 21. — El Parlamento sueco se ha reunido en sesión secreta con asistencia de casi todos los miembros, algunos convocados por teléfono. Se ignora en absoluto el orden del día. Incluso los ujiers y los taquígrafos, quedaron fuera del salón de sesiones, durante la misma que duró dos horas. — EFE.

### El "Conde Rosso" sale de Ancona con el personal de la Embajada británica

Roma, 21. — El trasatlántico italiano "Conde Rosso" acaba de salir de Ancona, con el personal de la Embajada británica. — EFE.

### Llega a Inglaterra el cuarto contingente de tropas expedicionarias del Canadá

Otawa, 21. — Oficialmente se anuncia que el cuarto contingente de tropas expedicionarias de Canadá, ha llegado estos días a Inglaterra. — EFE.

### El Embajador de Italia y 700 italianos salen a bordo de un barco inglés

Londres, 21. — El Embajador de Italia y setecientos subditos italianos han salido hoy de Clyde, a bordo del vapor inglés "Monarch of Bermuda".

El viaje ha sufrido una semana de retraso. — EFE.

## Café Las Campanas

El mejor de todos. Fuente diario  
ALMACENES M. CARRION  
O'Donnell, 9 TETUAN

CASA MOLINA  
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA,  
LOZA Y CRISTAL, PAPELES  
PINTADOS

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL